

## Garagen in Stralsund

Die Garagengemeinschaft Stralsund ruft als Interessenvertretung ostdeutscher Garagenbesitzer- und Mieter in Stralsund am 14. Dezember die Sitzung der Stralsunder Bürgerschaft zu besuchen. »Die Kommunisten gaben uns Gelegenheit Eigentum zu erwerben und die Kapitalisten nehmen es uns jetzt weg... ist das nicht mafios?« Das ist ein Zitat eines Betroffenen, der einen Krieg und zwei Diktaturen erlebt hat. Machen Sie sich vor der nächsten Kommunalwahl über die von Ihnen gewählten Abgeordneten, den Parteien bzw. deren Fraktionen selbst ein Bild. In vielen ostdeutschen Städten gab es beispielhafte, tragbare Lösungen, ein gemeinsames WIR auf Augenhöhe... in Pacht- und Miethöhe sowie in der Vertragsgestaltung, erlebbare, fühlbare

Bürgernähe, das vermissen wir in der Hansestadt. Die öffentliche Bürgerschaftssitzung beginnt am 14. Dezember um 16 Uhr in das Rathaus Stralsund. Jörg Schulz, Sprecher GS Stralsund